

令和2年7月28日

米軍経ヶ岬通信所司令官  
ブレイク・L・ベネディクト 様

京丹後市長 中山 泰

米軍経ヶ岬通信所における新型コロナ対策の徹底について－緊急要請－

日ごろは、京丹後市の安全・安心のまちづくりにご理解とご協力をいただき、感謝を申し上げます。

昨日、貴・米軍経ヶ岬通信所に勤務される米軍人の新型コロナウイルス感染症・陽性者が確認をされました。

感染者の一日も早い健康回復を祈念いたしますと共に、一方で、沖縄など全国の米軍基地において陽性確認者が急増している状況等の中で、貴基地内外への感染拡大に対する懸念や不安を払拭し、本市住民、関係者への感染拡大防止を徹底し、これを万全に行うことが、極めて重要で不可欠です。

このため、貴職に対し、下記事項の実現を強く要請し、速やかな対応を求めます。

なお、昨日、日本側責任者・河野防衛大臣に対し、本件下記内容について、防衛省の責任において米軍に要請、実現を図ることを速やかに求める緊急要請を行っております。速やかな実現を重ねて強く求め、申し添えます。(別添参照)

記

- 1 本件発生事例はじめ今後同様の事例が発生した場合には、濃厚接触者、行動履歴など感染拡大防止に必要な情報の開示とそれに基づく感染防止措置を速やかに行うとともに、基地内外における新しい生活様式や外出自粛の徹底など、日ごろの感染拡大防止対策を万全に実施すること。
- 2 入国時のPCR検査と必要な期間の隔離措置の励行、徹底など、日本又は米国の当局による検疫措置の徹底を行うこと。
- 3 上記1, 2の内容はじめその他基地内外への感染拡大防止のための必要な措置の実現を図ること。

以上